

# Transport scolaire

## Info-rentree en un clin d'oeil

ANNÉE SCOLAIRE 2024-2025



Pour communiquer avec le service du transport scolaire [cliquez ici](#).

Exemple: poser des questions, demander la révision d'un arrêt s'il y a un enjeu de sécurité, demander un transport pour une deuxième adresse (ex: une adresse de gardiennage) ou demander une place disponible (\*).



- Les informations de transport pour l'année scolaire 2024-2025 seront disponibles sur [Mozaïk portail](#) le **21 août 2024**.
- **Instructions** pour se connecter à Mozaïk portail.
- Il est primordial que vous **informiez l'école de tout changement d'adresse** de votre enfant, car le transport est planifié en fonction des informations fournies par les parents.
- Aucun transport n'est fourni si l'enfant est inscrit 5 jours au **service de garde** pour une période donnée (matin ou après-midi). \*Les parents doivent vérifier que la fréquentation au service de garde correspond à leurs besoins en transport.
- Pour les élèves en **garde partagée**, les deux parents doivent être inscrits au dossier de l'élève et le transport pour les deux adresses doit être activé. En cas de problème, veuillez contacter la secrétaire de l'école de votre enfant.
- Conservez soigneusement la **carte MTransport** de votre enfant durant l'été, elle est valide pendant toute sa scolarité à la Commission scolaire Riverside. Si la carte est perdue, [cliquez ici](#) pour en demander une nouvelle.
- Pour les **nouveaux élèves** qui prendront un autobus jaune, la carte MTransport sera automatiquement produite et remise à l'école dans les premiers jours de classe.

Bonne rentrée scolaire 2024-2025!

Pour toute urgence, veuillez téléphoner au 450-672-4818 poste 5888



# School Transportation

## Back-to-School information at a glance

### 2024-2025 SCHOOL YEAR



To contact School Transportation Services, [click here](#)

Example: inquiring, requesting a review of a stop in case of safety concerns, asking for transportation to a secondary address (e.g., a babysitter's residence), or inquiring about seat availability(s).



- School transportation information for 2024-2025 will be available on [Mozaïk portal](#) on **August 21, 2024**.
- **Instructions** for logging in Mozaïk Portal.
- It is crucial that you **notify the school of any changes to your child's address**, as transportation arrangements are based on the information provided by the parents.
- No school transportation is provided if the child is enrolled in **Daycare Services** for 5 days during a given period (morning or afternoon). \*Parents must ensure that daycare attendance corresponds to their transportation needs.
- For students in **shared custody**, it is necessary to have both parents registered on the student's file, and transportation to both addresses must be activated. If you encounter any difficulties, please get in touch with your child's school secretary.
- Please ensure that you keep your child's **MTransport card** safe during summer, as it remains valid for the duration of their enrollment at Riverside School Board. In the event of loss, [click here](#) to request a replacement.
- For the **new students** who will be transported in a yellow bus, the MTransport card will be automatically generated and distributed at the school within the initial days of classes.

Welcome Back to School 2024-2025!

For any emergency, please call 450-872-4810 extension 5886.